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Emploi d’été – Conseiller ou conseillère junior en gestion des ressources humaines

(English will follow)
Titre 
Emploi d’été pour étudiant – Conseiller ou conseillère junior en GRH
Lieu 


Poste situé au siège social au centre-ville de Montréal
Horaire de travail 
35 à 40 heures par semaine
Le Rôle : 

· Agir à titre de soutien pour les activités de recrutement et les projets spéciaux reliés aux différents groupes de ressources humaines du CN (acquisition de talents, formation, gestion des talents, etc.)
· Participer à des projets de recherche/documentation sur des systèmes et processus RH
· Soutien administratif relié aux systèmes et processus RH
· Collaborer à divers mandats et projets spéciaux, tels que l’organisation d’événements de recrutement, journée de la diversité au CN, etc.
Votre profil
Étudiant au baccalauréat en RH ou relations industrielles
Bilingue (anglais, français) 
 Avoir une bonne connaissance des logiciels courants (Excel, Word, PowerPoint)
 Rémunération
À déterminer
Date limite et modalités
10 juin 2014 
Veuillez faire parvenir une lettre de motivation et  votre CV à Nancy Villeneuve, manager, Acquisition de talents, par courriel à diversity@cn.ca. Pour information : 514-399-4087.
Summer Job – Human Resources Junior Associate
Title

Summer job for Human Resources student
Work schedule
35 to 40 hours per week

Position located at Headquarters (downtown Montreal)

Role: 
· Provide support for recruitment activities and special projects to various CN HR groups (talent acquisition, training, talent management, etc.)
· Take part in research/documentation projects on HR systems and processes
· Provide administrative support in connection with HR systems and processes
· Collaborate on various assignments and special projects, such as organizing recruiting events, CN Diversity Day, etc.
Your profile:
Undergraduate student in HR or industrial relations
Bilingual (English and French) 
Good knowledge of popular software (Excel, Word, PowerPoint)
 
Salary:
To be determined.

Deadline and conditions: 

Apply by June 10, 214. Please send a cover letter and resume to Nancy Villeneuve, Manager, Talent Acquisition by email at diversity@cn.ca. For information: (514) 399-4087.
